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COMMUNIQUE RADIO-PRESSE

Dans la dynamique de ’amélioration de 1’acces des PME a la commande
~ publique,
Le Ministre de Petites et Moyennes, de I’Economie Sociales et de I’ Artisanat

invite tous les acteurs économiques du secteur de 1’agro-industrie qui transforment
les produits du terroir, désireux de se faire accompagner dans ’insertion de leurs
produits dans la mercuriale des prix de I’Etat du Cameroun a déposer leur dossier
complet dans les services déconcentrés du MINPMEESA ou a I’adresse email :
mbargamarcel280@gmail.com . A cet effet, les piéces a fournir sont:

» Une Demande adressée au MINPMEESA ;

> Un Bulletin d’analyse édité par un laboratoire accrédité ;

» Une fiche technique du produit (composition organoleptique et

chimique) ;
» Une Photo du produit.
NB : Seules les PME ayant les produits respectant la norme d’étiquetage sont

autorisées a bien vouloir déposer leurs dossiers, pour acheminement a la Direction
des Petites et Moyennes Entreprises (DPME), Immeuble Rosgyporte 165 avant le 12
septembre 2022, délais de rigueur.
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PRESS RELEASE

With the view to improving the access of SMEs to the public order, the
Minister of Small and Medium-sized Enterprises, Social Economy and
Handicrafts hereby informs all economic actors in the agro-industry sector who

process local products, that they can be supported in the integration of their
products in the price list of the State of Cameroon to submit their complete file to
the Regional Delegation of MINPMEESA or to the email address:
mbargamarcel280@gmail.com. To this end, the documents to be provided are:

> An application addressed to MINPMEESA;

> An analysis bulletin issued by an accredited laboratory;

» A technical sheet of the product (organoleptic and chemical

composition);
> A picture of the product.

NB : Only SMEs with products that comply with the labelling standard are
authorised to submit their files ; they will be forwarded to the Department of Small
and Medium-sized Enterprises, Pink Building, Room 165 before 12 September -
2022, deadline.
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